
Nelle prossime ore l’annuncio ufficiale. Felici (Ds) spinge sui tempi ma Mignini sta con il partito di Rutelli: sarà un nome condiviso

La Margherita ha pronto il nome del candidato

Giampiero Bocci

ASSISI – Settimana decisiva per il centrosini-
stra assisano. A partire da domani la Marghe-
rita dovrebbe annunciare, secondo quanto pre-
visto dall’agenda della coalizione, il nome (o
una rosa di nomi) del candidato a sindaco alle
prossime amministrative. Nome su cui tutti i
partiti dell’Unione, tanto a livello locale, quan-
to a livello regionale, dovranno, poi, discutere.
E mentre forti dubbi pendono come una spada
di Damocle sull’effettiva capacità del partito di

Rutelli di fornire un nominativo entro la giorna-
ta di domani (al massimo di martedì), i vertici
umbri dei Ds e il segretario Bocci sono tran-
quilli. “Lunedì o martedì – sottolinea Piero Mi-
gnini – incontreremo la Margherita e credo che
saranno in grado di fornire una candidatura
condivisibile per Assisi”. Non si devono creare
allarmismi, “abbiamo ancora quindici giorni
prima della fine del mese – continua Mignini –
e siamo pienamente nei tempi”. Non c’è nulla,

dunque, da temere. Anche se Massimo Felici,
nel direttivo comunale Ds spinge per un’accele-
razione dei tempi. “Siamo ancora in attesa dei
nomi – sottolinea Felici – spero che arrivino pre-
sto indicazioni di un candidato che sia una figu-
ra nuova e che sappia rapportarsi con i valori
moderati, di centro e vicini al mondo cattolico
dell’elettorato locale”. Bocci è sereno. “La Mar-
gherita – spiega il segretario regionale – si è im-
pegnata a dare alla coalizione delle proposte se-

rie e sta portando avanti l’impegno per creare
le condizioni per vincere le elezioni”. “Il cen-
trosinistra – spiega ancora Bocci – deve fare
uno sforzo che vada oltre la coalizione e che
tenda al buon senso e alla responsabilità per ri-
dare ad Assisi una dimensione internazionale.
Perché Assisi deve parlare al mondo”. In parti-
colare si sta cercando di dare alla città serafica
“una proposta seria, credibile e autorevole, una
guida alta che compete ad Assisi”.           N.M.

Ciotti all’attacco:pranzo a Santa Maria degli Angeli tra Comune,proprietà e rappresentanti della Cna

Ex Deltafina, progetto e polemiche
L’amministrazione punta sul verde e organizza un incontro

L’Italia dei Valori
di Bastia in campo

con Di Pietro
BASTIA UMBRA - Un affollato
incontro pubblico con Antonio
Di Pietro, leader di Italia dei
Valori, ha avuto luogo nella se-
rata di venerdì scorso presso la
sala consiliare del Comune di
Bastia Umbra. L’iniziativa è sta-
ta organizzata dal responsabile
regionale Alberto Laganà e dal
responsabile di Bastia ed Assisi
Pietro Caimmi. Di Pietro con il
direttivo ed i rappresentanti
dell’Italia dei Valori dell’Um-
bria si sono dati appuntamento
a Bastia Umbra per un con-
fronto libero con i cittadini an-
che in vista delle prossime ele-
zioni politiche ed amministrati-
ve di Assisi. Moralità e legalità:
questi i valori sui quali ha par-
ticolarmente  insistito l’on. Di
Pietro illustrando i punti cardi-
ne che caratterizzano il pro-
gramma del suo partito. “L’Ita-
lia - ha affermato l’ex magistra-
to - ha bisogno di ritrovarsi nei
valori della democrazia. Solo i
valori ispirano e danno signifi-
cato alle politiche del cambia-
mento”. Di Pietro ha poi parla-
to della nuova legge elettorale.
“Una legge elettorale truccata -
ha sottolineato - . E’ una partita
dura, ma dobbiamo giocarla
per avere una qualche possibi-
lità. Se non si scende in campo,
si perde in partenza. Servono
voti per raggiungere l’obiettivo
alla Camera e al Senato”.

BASTIA UMBRA - Complesse e tor-
tuose vicende hanno accompagnato,
e stanno accompagnando, l’opera di
riqualifica dell’area ex Deltafina.
Numerosi dubbi sono stati sollevati,
nel tempo, sulla regolarità delle pro-
cedure riguardanti la costruzione di
un’area residenziale e di un’area
commerciale all’interno del quartie-
re bastiolo. Forti le polemiche già al
momento dell’acquisizione del terre-
no (nelle mani della parco Roma srl),
divenuto edificabile da area adibita a
verde e parcheggi, da parte della so-
cietà Bastia Nova Srl, controllata per
l’80% dalla fratelli Baldelli costru-
zioni e per il 20% dalla Progress,
creatura della Cna. La stessa Bastia
Nova di cui il sindaco Lombardi era
stato amministratore. E la stessa Cna
in cui, a suo tempo, il primo cittadi-
no ricopriva un ruolo importante. E’
per questo che hanno fatto discutere,
e fanno discutere, le affermazioni,
mai smentite di Luigino Ciotti se-
condo le quali “rappresentanti del-
l’amministrazione comunale con
l’architetto del municipio, dirigenti
della Cna e alcuni tra gli occupanti
dei piani alti dell’impresa costruttri-
ce, tra cui il tecnico Ortica hanno
pranzato insieme, pochi giorni prima
di Natale, in un ristorante di Santa
Maria degli Angeli”. Per fare chiarez-
za sull’iter procedurale e politico
l’amministrazione comunale pro-
muoverà nei prossimi giorni un in-
contro con i cittadini, non solo per
fare il punto sul progetto, ma anche
per mettere meglio a fuoco le possi-
bili soluzioni migliorative del piano
approvato. “Al di là delle intenzioni
dei soggetti a vario titolo intervenuti
pubblicamente in questi giorni - af-
ferma il sindaco Francesco Lombar-
di - il rischio grave è che posizioni,
anche di interesse personale, oltre a

logiche poco comprensibili sul pia-
no politico, possano compromettere
il risultato di una delicata azione am-
ministrativa, che mira a migliorare
l’assetto dell’area nell’esclusivo inte-
resse della collettività, con particola-
re attenzione agli abitanti della zona.
Del resto, l’area Deltafina ha rappre-
sentato per le precedenti ammini-
strazioni di Bastia, come per l’attua-
le, una zona di particolare interesse
per la città. E’ proprio a partire dal-

le potenzialità di quest’area che ci si
è mossi in questi anni per definire
un progetto di riqualificazione che
ne facesse un punto esemplare nella
qualità dell’insediamento e del recu-
pero urbanistico”. Il piano approvato
dalla precedente amministrazione
prevedeva la realizzazione di cubatu-
re residenziali e commerciali localiz-
zate anche nell’area prospiciente via
Irlanda. Il tentativo attuale, nella
consapevolezza che l’area rappresen-

ta uno snodo strategico per qualifi-
care ulteriormente Bastia e le sue at-
tività, è quello di recuperare una
parte consistente di tale perimetro
con destinazione a verde pubblico
attrezzato, lasciando liberi spazi
maggiori. “Naturalmente il coinvol-
gimento di altre aree contigue, come
quella della piscina - sottolinea an-
cora il sindaco - oltre a consentire un
miglior assetto urbanistico dell’inte-
ro ambito, rende più fattibile questa

variante migliorativa. L’amministra-
zione comunale ha inteso procedere
con discrezione su tutta questa vi-
cenda, lavorando sia per la realizza-
zione delle strutture pubbliche (il
palazzo della Salute), sia per un as-
setto generale dell’area che tenga
conto degli interessi della collettività
pur in un quadro di sviluppo qual è
quello che sta perseguendo la ditta”.

Noemi Marziani
Roldano Boccali

Sociale, priorità della giunta Lombardi
Bilancio e programmi del sindaco e dei suoi assessori
BASTIA UMBRA - Sindaco e assessori hanno in-
contrato, come da tradizione, i rappresentanti
della stampa per illustrare l’attività svolta dal-
l’amministrazione comunale di Bastia Umbra
nel corso del 2005 ed i programmi per il 2006.
Per quanto riguarda il settore urbanistica, nel
2005 ha prodotto 43 atti, tra adozioni e  approva-
zioni, portati in Consiglio comunale. Fra le azio-
ni più importanti ed impegnative, il settore ha
realizzato l’istruttoria degli atti relativi all’accor-
do con le officine Franchi Spa e con i principali
proprietari dell’area di piazza del Mercato. Ap-
provata anche l’adozione integrativa del piano S.
Marco nel quartiere XXV Aprile, con la nuova
chiesa, una scuola, una palestra ed altri servizi di
pubblica utilità. E’ stato inoltre attivato il percor-
so che porta al nuovo Prg con la selezione ed il
coordinamento del nuovo staff. Dopo l’evento si-
smico del ’97, sono state presentate 100 richieste
di contributo. La “ricostruzione leggera” è da
tempo conclusa, mentre nella “ricostruzione pe-
sante” sono stati portati a termine il 75% circa
degli interventi finanziati. Lavori pubblici. Si
attende per la prossima primavera la conclusio-
ne dei lavori per la realizzazione di un’opera mol-
to importante, la pista di atletica leggera allo sta-

dio comunale, mentre fra pochi mesi si metterà
in appalto la realizzazione del sottopasso in via
San Rocco. In vista nuove rotatorie a Bastiola (in-
crocio che porta a Petrignano), in via dei Tigli
(zona industriale al confine con S. Maria degli
Angeli), a Costano e all’uscita della superstrada
nei pressi della Sace. Per quanto riguarda il set-
tore commercio, è stata completata l’opera di
raccolta dei dati relativi alle attività commerciali
presenti nel territorio e di inserimento in apposi-
to programma di elaborazione informatica. Si sta
lavorando ora alla definizione di un nuovo piano

commerciale delle medie strutture. “L’ammini-
strazione comunale - ha affermato il sindaco
Francesco Lombardi - si è distinta nel sociale.
Ha continuato ad essere vicina ai cittadini più de-
boli, alle famiglie che hanno maggior bisogno di
servizi per la casa, per il sostegno nella cura di
persone malate o con handicap, per i minori, per
favorirne l’occupazione. Anche a Bastia Umbra
esistono situazioni familiari drammatiche, che i
nostri operatori cercano di risolvere con compe-
tenza e grande sensibilità umana. Da ricordare
poi che nel 2005 è stato costituito il comitato di
coordinamento sociale, composto dalle associa-
zioni presenti nel territorio comunale, Asl e Co-
mune.” Nel 2005 Bastia Umbra ha conosciuto
nuovi interessanti fermenti culturali. Univer-
sità Libera, Centro comunale di musica e Centro
comunale di lingue si confermano realtà di asso-
luta eccellenza nel panorama regionale. Buone
notizie anche per quanto riguarda l’ambiente.
Attualmente  la raccolta differenziata di rifiuti si
attesta su un 40% circa. Da registrare, infine, i
tanti interventi che l’amministrazione comunale
ha effettuato nel 2005 per migliorare, attraverso
l’implementazione delle tecnologie informatiche,
i tempi e le modalità di risposta al cittadino. R.B.

Il sindaco Francesco Lombardi

Nel palazzo angelano del Capitano del Popolo

Assisi e Fazzini, binomio perfetto
Da marzo un museo permanente
ASSISI – “L’arte di Assisi lega il suo nome anche a Pericle Fazzini, uno
dei più grandi artisti del ‘900”. Il palazzo del Capitano del Popolo di
Santa Maria degli Angeli diventerà, a partire dall’11 marzo (data pre-
vista per l’ultimazione dei lavori di allestimento), l’unico museo per-
manente nazionale delle opere dello scultore di Grottammare. Ottan-
ta i capolavori che saranno ospitati nelle sale del primo e secondo pia-
no (al piano terra sarà allestito un book shop con biglietteria e punto
informativo). “La scelta di Fazzini – recita un comunicato dell’ammi-
nistrazione - è legata non solo al valore dell’artista, la cui fama inter-
nazionale è dovuta soprattutto alla grande ‘Resurrezione’ della sala
Nervi in Vaticano, ma anche per il particolare amore da lui nutrito per
San Francesco. Il suo legame religioso con il Santo gli ha ispirato la
grande scultura in legno “Parla e accarezza il lupo” e un bozzetto per
un monumento, purtroppo mai realizzato, ma che si spera di realizza-
re e collocare definitivamente ad Assisi (in bronzo, altezza 10 metri)”.
Complici dell’impresa la figlia Barbara e il nipote Emanuele, che
“hanno voluto coronare il sogno di collocare per sempre, in un luogo
aperto al mondo, le più significative creazioni del loro familiare”. La
collezione in loro possesso sarà esposta secondo una rotazione di 6-12
mesi. “Da qui il dinamismo del museo angelano”. Nasceranno, inol-
tre, scambi e gemellaggi culturali con i più grandi musei del mondo
che già ospitano opere di Fazzini, da San Francisco a Melbourne a
Tokio. 

N.M.

“Open day”
domani

a Petrignano
PETRIGNANO – La scuola se-
condaria di primo grado dell’isti-
tuto comprensivo Assisi 3 orga-
nizza, per il pomeriggio di doma-
ni (dalle ore 15.30 alle ore 18.30),
l’open day. 
“Scegli una scuola per crescere” è
il titolo dell’iniziativa che darà la
possibilità ai genitori, che vorran-
no iscrivere i propri figli alle
scuole medie di Petrignano, di ri-
cevere informazioni sull’offerta
formativa per l’anno scolastico
2006/2007. Mercoledì pomerig-
gio, inoltre, a partire dalle 17, i
docenti e il dirigente scolastico
Luigi Bartolucci saranno impe-
gnati in un’assemblea generale in
cui incontreranno i genitori inte-
ressati. Dunque, due appunta-
menti di rilievo per le famiglie
che si trovano a decidere a quale
scuola affidare l’istruzione e il fu-
turo dei loro figli.

A Torchiagina
stasera concerto

della “Masi”
PETRIGNANO – L’educa-
zione non si fa solo sui libri
alla scuola elementare di
Petrignano d’Assisi. La fra-
zione assisana, infatti, avrà
modo, oggi, di assistere a
un’originale e simpatica
iniziativa dell’istituto che
vede coinvolti ragazzi, do-
centi e genitori in un’esibi-
zione serale. La scuola pri-
maria Luigi Masi di Petri-
gnano d’Assisi, facente par-
te dell’istituto comprensivo
Assisi 3, ha fissato per que-
sta sera il concerto della co-
rale del plesso scolastico.
Musica e canti per salutare
l’anno nuovo. Appuntamen-
to alle 20.45 per l’esibizio-
ne del gruppo diretto da
Luigi Franceschelli presso
la chiesa parrocchiale di
Torchiagina.

Visite dalle 9 alle 13 e dalle 15 alle 18

Il Convitto di Assisi
martedì apre le porte

ASSISI - Avvicinandosi la scadenza per le iscrizioni all’anno scolastico
2006/2007, questo martedì la scuola elementare annessa al Convitto nazionale
Principe di Napoli di Assisi sarà aperta - dalle 9 alle 13 e dalle 15 alle 18 - ai
genitori e futuri allievi che vorranno visitare e conoscere ambienti, servizi e at-
tività didattiche (aule, refettorio, teatro, laboratorio di informatica, infermeria,
...). Il Convitto è l’unica struttura nel comune di Assisi in grado di offrire ai
suoi allievi, oltre alla normale didattica e al “semiconvitto” (che accoglie gli
studenti dalla fine delle lezioni alle 17,30), una serie di servizi per la pratica
dello sport durante le ore scolastiche: piscina interna, palestra, campo di cal-
cetto, campo di basket. Insegnanti e operatori saranno presenti per illustrare
l’istituto e cosa si “produce” durante le attività didattiche e quelle extra del po-
meriggio (con corsi di musica, basket, nuoto, scacchi e difesa personale).

In Convitto Ci sono il campo da calcetto e la piscina
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